



„Bewegend!“

„Die Menschen sind so schön beschrieben und ihr Handeln, ihre Beweggründe erklärt, dass man total im Geschehen ist, mitfiebert, hofft und bangt.“

Rezension

Bewegend.

Ein sehr bewegendes und beeindruckendes Buch, vor allem auch, da es nach einer wahren Begebenheit geschrieben ist. Die Beschreibung des Lebens und Erlebens von Marie mit all den Gedanken, Gefühlen und Emotionen ist sehr tief und trotz der Dramatik hoffnungsvoll.

Schön, wie sich alles entwickelt und wie mit den Problematiken umgegangen wird.

Die Menschen sind so schön beschrieben und ihr Handeln, ihre Beweggründe erklärt, dass man total im Geschehen ist, mitfiebert, hofft und bangt.

Ein wirklich sehr gut geschriebenes und empfehlenswertes Buch für Menschen, die sich mit den Schicksalen anderer befassen wollen, vielleicht auch, um für das eigene Leben und die Mitmenschen daraus etwas zu erfahren, rauszuziehen.